

Nombre del Proyecto.

10. Ceramoteca y litoteca del Norte de México

Titular.

Rafael Cruz Antillón / rafael_cruz@inah.gob.mx

Antecedentes.

El proyecto surge en 2007 como una necesidad de crear un acervo de materiales arqueológicos de Chihuahua y estados norteños como resultado de las diversas investigaciones arqueológicas que se han desarrollado en la Región y que estas a su vez sirvan de apoyo a futuras investigaciones y difusión de la región.

Descripción del Proyecto.

El proyecto consiste en obtener, clasificar y analizar colecciones de materiales arqueológicos líticos y cerámicos del Norte de México, para el apoyo y la investigación de los diversos proyectos que se realicen en la región.

Objetivo del Proyecto.

- 1. Actualizar el acervo de materiales arqueológicos (líticos y cerámicos) del Estado de Chihuahua.
- 2. Integrar una base de datos digital de los materiales arqueológicos.
- 3. Difusión de investigaciones relacionadas con los materiales arqueológicos.

Relevancia Académica.

Ayudar a resolver y aclarar las confusiones surgidas con los materiales arqueológicos recuperados y reportadas en las diversas investigaciones arqueológicas en el Norte de México, así como apoyar a los interesados en sus investigaciones.

Impacto Social.

Enriquecer los acervos de este tipo para la comunidad científica.